

Aux représentants des médias
Neuchâtel, le 02.03.2017

Communiqué de presse :

"Stop au gaspillage alimentaire, par amour des aliments" : une exposition ludique et interactive sur le gaspillage alimentaire invitée par Latitude 21, à découvrir à Neuchâtel et à La Chaux-de-Fonds

Latitude 21, la fédération neuchâteloise de coopération au développement, mène depuis deux ans une campagne de sensibilisation nommée "[A table, tous responsables!](#)", qui vise à soulever des réflexions sur les filières de production des biens alimentaires et sur les possibilités de production durable et de consommation responsable au Sud comme au Nord.

Pour clore cette campagne, Latitude 21 invite le public neuchâtelois à découvrir l'exposition "[Stop au gaspillage alimentaire, par amour des aliments](#)", réalisée par l'association foodwaste.ch.

L'exposition sera présentée au **Péristyle de l'Hôtel de Ville à Neuchâtel du 13 au 24 mars 2017** et au **Lycée Blaise-Cendrars à La Chaux-de-Fonds du 26 au 31 mars 2017** ([consulter les horaires d'ouverture](#)).



Gratuite et ouverte à tous, cette exposition interactive propose des solutions simples et innovantes pour éviter le gaspillage alimentaire au quotidien. Dans une volonté de diffuser de manière ludique des connaissances liées au développement durable, c'est avec enthousiasme que Latitude 21 propose des visites guidées gratuites, notamment pour les établissements d'enseignements dès la 5^{ème} Harmos.

Des animateurs sont à disposition pour des visites guidées de 30 à 40 minutes. Toutes les informations relatives à l'exposition et aux visites guidées sont disponibles sur la page [Stop au gaspillage alimentaire, par amour des aliments](#). Les groupes qui souhaitent bénéficier de visites guidées sont invités à s'inscrire au moyen d'un [formulaire en ligne](#).

Pour tout renseignement : Diana Polimeno, secrétaire générale de Latitude 21, fédération neuchâteloise de coopération au développement (diana.polimeno@latitude21.ch, 032 552 02 55 / 079 621 33 66).